



Foto de familia de los representantes de la Administración y del colectivo gitano presentes en el acto / PRIETO

El colectivo gitano reclama la mejora de su imagen social

Inauguración. La Fundación Secretariado Gitano cuenta con una nueva sede en la calle Santa Clara en la que trabajan cuatro personas fijas y varios voluntarios

LORENA LAGO

Trabajar por la mejora de las condiciones de vida de la población gitana tratando de evitar la discriminación. Con este lema la Fundación Secretariado Gitano inauguraba ayer su nueva sede, tras cuatro años de trabajo en la capital. Cuatro trabajadores, apoyados por un buen número de voluntarios y estudiantes en prácticas acudirán cada día a este nuevo local situado en la calle Santa Clara, desde donde lucharán "por los derechos de este colectivo" a través de programas tan destacados como los de empleo, salud y educación.

María del Mar Fresno, coordinadora de Secretariado Gitano en Cas-

tilla y León, explicó que la inauguración de la nueva sede "supone una consolidación de la actividad además de la posibilidad de trabajar en otras áreas de intervención básicas para lograr la normalización de la población gitana salmantina en campos como la educación que consideramos prioritario para acceder al mejor empleo, con mejores características y mejores oportunidades". Además, entre los asuntos más importantes, señaló que en este trabajo "pretendemos una mejora de la imagen social de la comunidad gitana en esta localidad".

En este mismo sentido apuntó Pedro Puente, presidente de la Fun-

dación de Secretariado Gitano, que destacó que su mayor interés es "fomentar la convivencia y la formación entre el colectivo gitano para orientarlo al aprendizaje".

Por su parte, Cristina Klimowitz, concejal de Asuntos Sociales del Ayuntamiento de Salamanca, indicó que "el colectivo gitano es la minoría étnica más representativa y por lo tanto es importante la apertura de esta nueva sede de cara a su apoyo y su atención". Asimismo, quiso destacar la faceta "más hospitalaria e integradora de esta ciudad donde la Fundación está muy consolidada y tiene unos retos importantes que asumir".